

En tiendas de autoservicio de Europa se ofrecen las pilas Segalmex.

La FGR investiga otro escándalo en Segalmex; venden pilas de la dependencia en Europa

Diario español revela la comercialización del artículo en Polonia y que debería destinarse a mexicanos en pobreza

Redacción

Ciudad de México

La Fiscalía General de la República (FGR) ya investiga la venta de pilas de Segalmex en Polonia y otros países de Europa, informó la propia dependencia en un comunicado, luego de que saliera a la luz un reportaje del periódico español El País, en el que revela la venta de estos artículos.

"Segalmex realizó la denuncia correspondiente sobre este asunto en julio del 2022 ante la Fiscalía General de la República, misma que se encuentra en proceso de investigación e integración", señala Seguridad Alimentaria Mexicana en un comunicado, con el que queda en evidencia un nuevo escándalo en esta dependencia y del que se trató de guardar silenció.

El diario español revela en

su reportaje que miles de pilas de la dependencia dedicada al abasto de productos para mexicanos en vulnerabilidad y pobreza cruzaron la frontera de México y se venden ahora en un supermercado de Polonia y a través de plataformas de internet.

"La aparición en una ciudad europea de pilas que deberían llegar a las comunidades marginadas de México es otro botón que muestra la enorme corrupción que carcome a la institución obradorista, que durante los primeros tres años del sexenio fue manejada por Ignacio Ovalle, un amigo del presidente", destaca la información.

Segalmex señala en su comunicado que estará atenta de los resultados de las investigaciones en proceso y "la aplicación de la justicia por parte de las autoridades correspondientes" contra quienes resul-

> Guacamaya Leaks ya daba cuenta de este comercio en una plataforma mayorista con sede en Polonia

ten responsables.

La organización de hackers Guacamaya Leaks expuso en su cuenta de Twitter que en el sitio Merkandi, una plataforma de comercio mayorista con sede en Polonia, comercializa las baterías con logotipos de Segalmex, el organismo de la 4T que se ha visto envuelto en escándalos de corrupción cuyos desfalcos millonarios superan las cifras de la llamada "Estafa maestra".

Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), fue creado en 2019 por orden de López Obrador con el objetivo de garantizar que todo ciudadano y ciudadana tengan derecho a la alimentación nutritiva, suficiente y de calidad; sin embargo, la dependencia se ha visto rodeado por una serie de escándalos de corrupción, al grado de que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) descubrió que se han de desviado más de 15 mil millones de pesos a través de distintos esquemas de corrupción al interior de la dependencia, lo que representa uno de los fraudes más grandes del sexenio y que supera a la "Estafa maestra" •